

Bürgerstiftung zeichnet Kulturforum aus

Preisverleihung am Sonntag – Ehrung für vorbildliche Erwachsenenbildung

Bad Nauheim (jw). Der Preis der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« geht in diesem Jahr an das Kulturforum (ehemals Volkshochschule Bad Nauheim). Mit dem Preis, der am Sonntag am »Tag der Bürgerstiftung«, verliehen wird, werden Personen und Organisationen gewürdigt, die sich »durch andauerndes, persönliches, nachhaltiges bürgerschaftliches Tätigwerden für Bad Nauheim beispielhaft eingesetzt haben«.

Die Stiftung ehrt mit dem Preis den inzwischen über 60-jährigen Einsatz des Vereins und seiner Mitglieder für die Erwachsenenbildung in Bad Nauheim. Besonderer Dank gilt dabei dem Vorstand mit seinem seit 1979 amtierenden Vorsitzenden Günter Simon. Die Stiftung ist der Auffassung, dass sich bei den Aktiven des Vereins »in hervorragender Weise bürgerschaftliches Engagement für die Bürger und die Stadt widerspiegelt«. In der Begründung heißt es weiter: »Das Kulturforum wurde vor 61 Jahren auf Initiative von fünf Bad Nauheimer



Günter Simon

Bürgern gegründet. Der Verein ist ausschließlich ehrenamtlich tätig und wird ehrenamtlich geleitet: bis 1979 durch Dr. Bernhard Kopp, danach bis heute von Günter Simon. Das Kulturforum führt regelmäßige Vorträge kulturhistorischer Art, seit 19 Jahren durch eine Kammermusikreihe und Bildungsfahrten im In- und Ausland durch. Der Verein verstand sich von Anfang an als eine Einrichtung der Erwachsenenbildung.«.

Der Festakt der Bürgerstiftung »Ein Herz für Bad Nauheim« findet am Sonntag im Wintergarten des Hotels »Best Western Rosenau« statt. Nach dem Sektempfang um 15 Uhr folgen Musikstücke, Begrüßungsreden durch die Stiftung und der Festvortrag der Ersten Stadträtin Brigitta Neldüvel, die über »Erwachsenenbildung gestern, heute und als Herausforderung für die Zukunft« spricht. Die Laudatio hält Armin Häfner, Präsident der Bürgerstiftung. Für die Musik sorgt ein Querflöten trio der Musikschule Bad Nauheim.